
令和４年度 第８回鳳来東部地域協議会 会議録 

日  時 
令和５年３月１４日（火） 

午後７時３０分 ～ 午後９時１５分 

場  所 鳳来中央集会所 １階 アリーナ 

出 席 者 委員１８名（欠席なし）、 事務局４名 

傍聴人数  なし 

次 第 

１ 開会 
２ あいさつ 
３ 事務局説明 
４ 令和４年度鳳来東部地域自治区地域活動交付金事業成果報告会 
５ その他 
（１）地域計画推進体制検討会からの報告 
（２）令和５年度第１回地域協議会開催日程について 
（３）令和５年度地域活動交付金事業募集に係る呼び掛けについて 
（４）その他 
 

会議内容 

【開会】午後 7時 30分 

１．開会 

・会議成立の報告（出席委員 18名、欠席委員なし） 

 

２．あいさつ 

 牧野会長あいさつ 

 

議事に先立ち、議事録署名人として１４番の西村弘瑞委員と１８番の伊藤隆寛委

員を指名した。 

 

３．事務局説明 

事務局より進行について説明 

 

４．令和４年度鳳来東部地域自治区 地域活動交付金事業成果報告会 

 各団体より成果報告の後、質疑応答 

 

①大野子ども安全ネットワーク 

（委員） 

 長年にわたって地域の方々の安心安全を守ってきた団体で、地域にとっては大変

ありがたい活動である。委員の高齢化が進んでいるが、これからも頑張ってほし

い。 

 

②大峠区 

（会長） 

 今後も散策路整備事業を継続していくのか？ 

（団体） 

 今年度で散策路整備事業は終了。他の事業についても、話が出ていないため今の

ところ計画はない。 

 



③秋葉里山を守ろう会 

（委員） 

人口が減り、空き家が増える地域が多い中、新しい世帯が移住してきた事は素晴

らしい。今後も活動を継続していただきたい。 

 

④特定非営利活動法人愛猟 

 質問なし 

 

⑤井代区 

（会長） 

 愛宕山は急傾斜だが、高齢者の場合山頂までどのくらい時間がかかるか？ 

（団体） 

 約２０分程である。 

 

⑥秋葉道・木の駅プロジェクト 

（委員） 

 収入の自己負担額３２，６０１円は会費で賄っているのか？ 

（団体） 

 会費ではないが、施設の光熱費や機械メンテナンス代として、団体から支出して

いる。 

（会長） 

 自己評価シートの自己評価が低い。木工教室は良い活動だと思うし、もう少し自

己評価が高くてもいいと思うが、どう分析しているのか？ 

（団体） 

 木工教室は市外の方が多く、手ごたえを感じた活動になったと言えるが、市内に

山林を保有している人など市内住民にとっては、求めているものが違う活動であ

ると感じたため、自己評価を低くした。 

 

⑦細川区 

 質問なし 

 

⑧KISTEN 

（委員） 

 登校の見守りボランティアは何名いるのか？ 

（団体） 

 現在２名で活動中。 

 

⑨かけはし農園 

（委員） 

 収穫した野菜はどうしているのか？ 

（団体） 

 農作業に参加した八楽児童寮の児童や日本語学校コウブンの生徒、お手伝いして

くれた地域住民の方々へ配布している。 

（委員） 

 かけはし農園に関わるスタッフの人数は？ 

（団体） 

 運営に関わる職員は６名、収穫や種付けなどの作業は地域の方々に手伝ってもら

っている。 



 

５.その他 

（１）地域計画推進体制検討会からの報告 

 梅原会長より報告。報告内容は下記の通り。 

地域計画推進部会の体制は現行のまま、部会全体として情報交換し、部会同士

で協力し合いながら検討を進めていく。令和５年度からこの方針で進めてい

き、問題点や改善点があればその都度推進部会や地域協議会にて検討して、さ

らなる組織体制の強化につなげる。 

 

 【質疑応答なし】 

 

（２）令和５年度第１回地域協議会開催日程について 

 事務局から開催日程について説明 

 （事務局案） 

令和５年度第１回鳳来東部地域協議会 

令和５年４月２５日（火）午後７時３０分から 

 

【質疑応答なし】 

事務局案とおり決定。 

 

（３）令和５年度地域協議会交付金事業に係る呼び掛けについて 

 事務局から令和５年度鳳来東部地域活動交付金事業の呼び掛けを依頼した。 

 募集期間：令和５年４月４月３日（月）～５月１５日（月）まで 

 

（４）その他 

 特になし 

 

石野所長挨拶 

 

終了時刻：午後９時１５分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


